Cementos Molins, nuevo miembro GOLD de la Fundación Empresa y Clima Cementos Molins, new GOLD member of the Empresa y Clima Foundation

Julio Rodríguez, CEO de Cementos Molins, y Elvira Carles Brescolí, directora de la Fundación Empresa y Clima (FEC), rubricaron a principios de enero un acuerdo por el que el grupo cementero se convierte en miembro GOLD de esta Fundación creada en 2008 y referente sostenible para las empresas de nuestro país ante el cambio climático.

Cementos Molins hace años que ha incorporado la sostenibilidad y la lucha contra el Cambio Climático en su estrategia de negocio y desde 1990 ha reducido en un 20% las emisiones de CO₂. El grupo, fundado en 1928, está comprometido con la ambición que ha establecido el sector a nivel global que busca alcanzar la neutralidad en las emisiones de carbono en la fabricación de hormigón en 2050.

En materia de eficiencia energética, **Cementos Molins** apuesta por el uso de energías renovables y con este fin está promoviendo dos nuevas plantas fotovoltaicas en Argentina y México. Por otro lado, el grupo está incrementado el uso de combustibles alternativos en sus instalaciones en sustitución de combustibles fósiles.

Julio Rodríguez, CEO de Cementos Molins, ha apuntado: "Somos conscientes de que cualquier actividad industrial genera un impacto y por eso estamos firmemente comprometidos con la reducción de emisiones".

Esta colaboración con la Fundación Empresa y Clima "es una gran oportunidad para sumar esfuerzos en la lucha contra el cambio climático y está alineada con nuestra estrategia de establecer alianzas con todos los agentes sociales", aseguró el CEO del grupo cementero.

Por su parte, **Elvira Carles**, directora de la Fundación Empresa y Clima, señala que "Cementos Molins tiene unos objetivos medioambientales muy claros, entre ellos suministrar un hormigón neutro en carbono en 2050, alineado con el objetivo de la GCCA (Global Cement and Concrete Association). Esto demuestra que la empresa incorpora sensibilidad medioambiental a su potente propuesta de valor económico".

Elvira Carles también ha remarcado: "Nuestro trabajo como fundación pasa por ayudarles a alcanzar todos estos retos ambientales".





